

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan bukti yang empiris mengenai pengaruh pengetahuan akuntansi, tingkat pendidikan, dan skala usaha terhadap kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM. Berdasarkan hasil ini, dapat disimpulkan:

1. Variabel pengetahuan akuntansi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM yang ditunjukkan dengan uji t yang diperoleh hasil t hitung 4,586 dan t tabel sebesar 1,984. artinya nilai t hitung lebih besar dari t tabel, dan diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,000, yang mana $0,000 < 0,05$ yang berarti hipotesis pertama diterima. Pengetahuan akuntansi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM pada ekonomi kreatif se-Kabupaten Kudus. Penelitian ini sesuai dengan teori pengetahuan akuntansi dimana transaksi ekonomi yang mengandung informasi akuntansi yang digunakan untuk membuat keputusan.
2. Variabel tingkat pendidikan mempunyai berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM yang ditunjukkan dengan uji t yang diperoleh hasil t hitung 3,586 dan t tabel sebesar 1,984. artinya berarti nilai t hitung lebih besar dari t tabel, dan memperoleh nilai signifikansi sebesar 0,001, yang mana $0,001 < 0,05$ yang artinya hipotesis pertama diterima. Tingkat pendidikan berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM pada ekonomi kreatif se-Kabupaten Kudus. Hasil penelitian ini sesuai dengan teori tingkat pendidikan yang mana kegiatan pelatihan kompetensi yang digunakan untuk terjun ke dunia kerja serta menyelesaikan masalah.
3. Variabel skala usaha mempunyai pengaruh negatif terhadap kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM ditunjukkan dengan uji t yang diperoleh hasil t hitung 0,244 dan t tabel sebesar 1,984. Artinya nilai t

hitung lebih rendah dari t tabel, dan memperoleh nilai signifikansi sebesar 0,808, yang mana $0,808 > 0,05$ yang artinya hipotesis pertama ditolak. Skala usaha tidak mempengaruhi kualitas laporan keuangan berdasarkan SAK EMKM pada ekonomi kreatif se-Kabupaten Kudus. Hasil penelitian ini tidak sesuai dengan teori skala usaha dikarenakan kriteria dari PP yang tinggi dan masyarakat Indonesia tidak dapat menyesuaikan diri dengan kriteria tersebut.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan penjelasan kesimpulan diatas, peneliti ingin memberikan saran yang diharapkan dapat memberikan manfaat kepada semua pihak yang terkait penelitian ini. Saran yang dapat diberikan dari hasil penelitian ini sebagai berikut:

1. Bagi pelaku UMKM kota Kudus, diharapkan lebih meningkatkan pengetahuan tentang akuntansi keuangan dan melakukan pembukuan agar memudahkan dalam pelaporan keuangan serta dapat digunakan sebagai pengambilan keputusan sehingga pelaku UMKM dapat meningkatkan usaha mereka agar dapat meminimalisir risiko keuangan dimasa yang akan datang.
2. Bagi penelitian selanjutnya, diharapkan dapat menambahkan variabel terkait lainnya, hasil R^2 dari penelitian ini sebesar 37,8% ($100\% - 37,8\% = 62,2\%$) yang mana sisa tersebut dipengaruhi oleh variabel lain diluar dari penelitian ini.
3. Bagi pemerintah, harus ikut aktif dalam memberikan arahan serta pelatihan tentang akuntansi keuangan dengan memberikan edukasi serta pelatihan tentang akuntansi berdasarkan SAK EMKM kepada masyarakat yang memiliki UMKM untuk membantu memajukan UMKM di kota Kudus.